

# 感気持進



「けっしてはなればなれにならないこと」「じぶんのもちばをまもること」  
「ぼくが目になろう」 第2学年国語科教材 レオ＝レオニ作「スイミー」より

1行目の言葉は、組織として大切なことであり、私の好きな言葉の一つです。今回絵本を読み直して「ぼくが目になろう」の大切さを感じました。自分がリーダーシップを發揮することだからです。職員にも、朝会で絵本の言葉とともに「それぞれの役割でリーダーシップを發揮していきましょう」と伝えました。

## 1学期終了！温かいご支援に感謝いたします

今日で1学期が終わりました。保護者・地域の皆様には、日頃より学校のために献身的なお力添えを賜り本当にありがとうございました。



さて、これから約一月は家庭での生活となります。せっかくの夏休みです。夏休みにしかできないことをたくさん経験させてください。本を読み思索すること、家事手伝いも立派な体験学習です。体験が豊富な子供は、心が優しくなったり我慢する力が強くなったりするという報告もあります。たくましく成長した59人の児童全員と8月27日に会えるのを楽しみにしています。そのために、学校では自転車や川遊び、帰宅時刻の厳守などしっかり指導しました。ご家庭でも、児童の安全なくらしについて、どうぞご指導をお願いいたします。

## 終業式について！！校長講話は裏面に掲載しています

代表の児童らは、自分が頑張ったことなどをしっかりと発表することができました。不言実行、有言実行という言葉があります。闘志を胸に秘める、宣言することで自分を叱咤激励する、どちらの方法でも、自分を高めていければいいと思います。私からは、長期休業に向けて、夢をかなえるためには我慢も必要、自分のことは自分で決めるという話をしました。

## 大きく成長、1年生！！！



7月16日に須恵保育所を訪問し、絵本の読み聞かせや貨物列車のゲームをしました。園児はとても喜んでおり、年長さんのよい目標となる活躍ぶりでした。



読み聞かせの様子

## また会いに来て、キラアン先生！！！！

優しく英語を教えてくださいました。学級写真に一緒に写るなど、とてもフレンドリーな先生です。2学期は、町内の他の学校で指導されます。